

5月例会

『鮭活』

~子どもの為にしっておくべき大切な事~

5月09日(水)に5月例会『鮭活』~子どもの為にしっておくべき大切な事~を開催いたしました。

当日は、メンバー以外にも60名を超える、多くの地域の一般の方々にもご参加いただくことができました。

本例会では、まず最初に講師としてお招きいたしました、児玉 光史氏にご講演をいただきました。児玉氏は地元を盛り上げるために様々な事業を展開されており多くの実績をもたれている方です。

児玉氏のお話は全てにおいてデータや統計に裏付けされており、とても理論的で我々青年 会議所メンバーにとっても、

地域の活性化を目指すうえでもっと地域のことを調査・研究する必要性を改めて感じました。 また、大人が若者を評価するのではなく、若者が大人を評価する時代になってきているの だというお話が印象的でした。

その後のグループワークでは一般の方々と一緒に多くの意見を交わし、地域の方々のニーズを知ることが出来るとても有意義な時間となりました。

本例会を通し多くのことを学び改めて自分達の団体の事業や例会などについても、深く考える機会となりました。

今後の事業や例会の際には、今回学んだことを活かせるよう深く考えて企画・立案して まいりたいと思います。

また、今回の例会にて、3名の新入会員の正会員認証が行われました。 3名の新たな仲間ともこれから互いに切磋琢磨してまいりたいと思います。